



Elvira Aeschbacher: Neben der Musik haben meine Familie und die Haustiere einen wichtigen Stellenwert in meinem Leben. Neben der Hündin Gina gehören ein Büsi und zwei Schlangen dazu.

Bild: ch.

Fortsetzung von Seite 1

hin noch einige engagierte Proben anstehen», lacht sie.

Einen weiteren Akzent in Erlenbach möchte sie mit einem etwas anderen Liedprojekt setzen, das nicht nur vom Jodlerklub Deheim bestritten wird. Dazu braucht Aeschbacher aber Unterstützung aus der Bevölkerung. Sie stellt sich vor, dass Männer, die Freude am Singen haben – sie müssen nicht jodeln können – sich einen Monat lang an den Proben treffen und gemeinsam mit den Jodlerklub Deheim ein einziges Lied einstudieren. Dieses soll dann anlässlich eines öffentlichen Auftritts vorgestellt werden, in einem Altersheim oder bei anderen Gelegenheiten. Die Dirigentin hofft, dass das Mitmachen bei diesem Projekt für einige der Teilnehmenden der Grundstein sein könnte zum Weitersingen. Wie viele andere Gesangsformationen wünscht sich

auch der Jodlerklub Deheim Nachwuchs. «Der erste Schritt ist getan», erzählt Aeschbacher. Seit einiger Zeit haben wir einen jungen 20-jährigen Jodler, der mit Feuereifer dabei ist. «Sämi, so heisst er, ist begeistert vom Brauchtum des Jodelns und er hat eine gute Stimme. Es wäre schön, wenn wir noch andere jungen Leute von unserem Brauchtum überzeugen könnten».

Jodellieder sollen gelebt werden

Aeschbacher wünscht sich, dass die Darbietungen der Jodellieder ausführlicher gestaltet werden. Sie möchte mit ihren Jodlern und Jodlerinnen fleissig weiter arbeiten und neue Projekte in Angriff nehmen.

Ihr Ziel ist es, den Zuhörenden ein spezielles Erlebnis zu schenken. Ihr Motto heisst: «Jodellieder müssen gelebt werden, sie sollen die Herzen des Publikums berühren, damit in ihnen die Sonne aufgeht.»

Gemeinsames Singen verbindet

Die aktiven Mitgliedern des Jodlerklubs Deheim pflegen neben dem gemeinsamen Gesang vor allem die Kameradschaft untereinander. Die nächste öffentliche Darbietung findet am Samstag, 16. Mai, um 17 Uhr an der Sonnabendvesper in der Kirche Erlenbach statt.

Ausführliche Informationen über den Jodlerklub Deheim und seine Aktivitäten sind auf der Homepage www.jde.ch ersichtlich.

Die wöchentlichen Proben des Jodlerklubs finden jeweils am Mittwoch, um 20 Uhr im Feuerwehrgebäude Erlenbach statt. Elvira Aeschbacher beantwortet alle Fragen rund ums Jodeln. Teleofnnummer 044 926 62 23.